
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2017 des 1. SC Bad Oeynhausen 

 
8. Februar 2017 – 19.30 Uhr - Gaststätte Drei Linden, Bad Oeynhausen 

 
Anwesender Vorstand:  
Heiko Boekhoff 
Tim Borcherding 
Jascha Benecke 
Brigitte Holtmann 
 
 
 
1. Begrüßung und 
2. Bericht des Abteilungsleiter 
(15 Mitglieder sind anwesend) 
 
Heiko blickt auf vergangene Jahr mit vielen interessanten Aktivitäten zurück. 
 
Beim Night-Flight am 13.02.16 war die Halle voll, am 10.04.16 fand der Schools Cup 
statt. Heiko bedankt sich bei allen, die bei diesen Aktivitäten mitgewirkt haben. 
 
Am 23. und 24.04.16 hatte Jascha eine Rangliste organisiert. 
 
Von Februar bis Mai wurde an 4 Sonntagen “Sonntagsbadminton“ angeboten. 
 
Vom 20. bis 22.05.16 fand ein Badminton-Trainingscamp mit Herrn Niesner, dem 
ehemaligen Bundestrainer statt. Dieses Camp hat die teilnehmenden Spieler 
verändert, sie sind motivierter und interessierter.  
 
Jascha hatte die Idee, nach dem ersten Spieltag zum Saisonauftaktgrillen an der 
Halle einzuladen, die Resonanz war sehr gut. 
 
Am 24.09.16 fand erneut das bekannte Dropping statt, Tim und Pascal waren für die 
Organisation zuständig. Die Beteiligung war wieder gut und alle hatten viel Spass. 
 
In den Herbstferien haben wir erneut ein Trainings-Camp vom 17. bis 21.10.16 
angeboten. Das Camp mit Herrn Niesner wurde vom Verein größtenteils gesponsert.  
 
Sarah Urban hat neue Trikots und Hoodies organisiert, danke für die Bemühungen. 
 
Für Skat und Knobeln am 27.12.16 war traditionell Detlef zuständig, ein Dank an ihn. 
Direkt im Anschluss wurde die 60 Jahrfeier als gesellige Veranstaltung mit 63 
Teilnehmern im Bayern-Glück gefeiert. Viele aktive, junge und ehemalige Spieler 
waren der Einladung gefolgt.  
 
Jascha macht zur Zeit einen Trainerschein, Nele, Nico, Katta und Simon nehmen an  
einem Trainerassistentenlehrgang teil. 
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3. Bericht des Kassierers 
Die Mitgliederzahl hat sich positiv entwickelt auf 130, bei 24 Eintritten und 16 
Austritten. 
 
Kasse: Bestand am 01.01.16 - 9462,10 € - Bestand am 31.12.16 – 4.591,47 € 
 
Tim nimmt Stellung zu den einzelnen Positionen. Der Verein hat viel Geld 
ausgegeben, da das Niesner-Camp und die 60 Jahrfeier teilweise gesponsert 
wurden. Dies war jedoch aufgrund der positiven Zahlen des vergangenen Jahres so 
geplant. Zudem sind Kosten für die Trainer gestiegen. 
Die detaillierten Zahlen sind Tims Aufstellung in der Anlage zu entnehmen. 
 
 
3a.  Bericht der Kassenprüfer (wird der Tagesordnung beigefügt) 
Die Kassenprüfung erfolgte durch Marion Henke und Dorothea Neuperger. 
Die Kassenprüfer bestätigen, dass die Kasse von Tim strukturiert und sehr gut 
geführt wurde. Beanstandet wird, dass die Gelder von den Ballwarten nicht zum 
Jahresende eingezahlt wurden. Die Ballkosten sind gestiegen auf 23,50 €/Rolle, 
verkauft werden die Bälle an Mitglieder für 12,00 €. 
 
Es ist nicht nachvollziehbar, wieviel Bälle verkauft werden. Tim hat sich dazu bereits 
Gedanken gemacht, wie der Ballverkauf ab sofort übersichtlicher gestaltet werden 
kann.  
 
 
4. Bericht des Sportwartes 
Jascha berichtet von den VM der Schüler und Jugendlichen, die Senioren haben 
kleine VM ausgetragen. 
Bei den Schülern belegten Justin Fröhlich und Astrid Hartrumpf und bei den 
Jugendlichen Frederic Hartrumpf und Katharina Wild jeweils den 1. Platz. 
 
Am 06.05.17 sind VM geplant mit anschließenden Grillen und Juxturnier.  
 
Die 1. M. ist aus der Bezirksliga in die Bezirksklasse abgestiegen. 3 Mannschaften 
wurden gemeldet in der Bezirksklasse, Kreisliga und Kreisklasse. Die 1. und 2. 
Mannschaft belegen jeweils obere Plätze, die 3. M. steht im unteren Drittel. In der 
nächsten Saison haben wir voraussichtlich ein Herrenproblem, da viele Damen zur 
Verfügung stehen, so dass eigentlich 4 Mannschaften gemeldet werden könnten. 
 
Marion und Brigitte waren bei den Westdeutschen Meisterschaften erfolgreich. 1. 
Platz im DD, Marion 1. Platz im MX60, Brigitte 2. Platz im MX55, bei den Deutschen 
Meisterschaften Brigitte 2. Platz im MX55. 
 
Bei den Kreismeisterschaften gab es einige Platzierungen und auch bei privaten 
Turnieren. 
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5. Bericht der Trainier 
Christian Siek ist nicht anwesend, so dass Jascha berichtet. 
Das System der VM wird in diesem Jahr geändert, da es sich als nicht optimal 
herausgestellt hat. Die Trainer haben sich in dieser Saison bessere Tabellenplätze 
erhofft. Die Trainingsbeteiligung schwankt zwischen 20 und 30. Der Einsatz der 
Trainerhelfer hat sich bewährt. Die Gruppen werden neu aufgeteilt zwischen 
Christian und Jascha. Nächste Saison ist 1 Jugend-Mannschaft geplant, evtl. eine 
Schülermannschaft und Teens League. Dorothea bestätigt, dass es allen viel Spass 
macht und sie auch beim Training und im Spiel 100 % geben.  
In dieser Woche wurden 7 Anmeldungen abgegeben.  
 
 
 
6. Aktivitäten 2017 
Am 10.02.17 findet wieder der Badminton Night Flight statt.  
Zum Saisonabschluss 2017 hat Luise Lüth eine Aktion geplant. 
Am 06.05.2017 finden die VM statt, die Jascha organisiert. 
Die 2-fach-Halle ist wieder für Sonntagstraining „gebucht“ am 09.04. + 14.05. +11.06. 
und 09.07. jeweils von 11 bis 14 Uhr.  
Bei den nächsten Trainingscamps mit Herrn Niesner im Mai und Oktober wollen wir 
die Kosten im Auge behalten. Das Sommercamp in Borlefzen mit den Jugendlichen 
ist wieder geplant, ebenso das Saisonauftaktgrillen, Dropping und Skat und Knobeln. 
 
 
8. Verschiedenes 
Da der Verein keine Schiedsrichter hat, zahlen wir jährlich 100 € Strafe. Es werden  
Spieler gesucht, die einen Lehrgang machen möchten. Keine Meldungen. 
Im nächsten Jahr wird ein Pressewart gesucht, jemand der gerne Fotos macht und 
gerne schreibt.  
Steffi hat Interesse einen Trainerschein zu machen.  
Tim erläutert, dass er eine Gebühr erheben muss in Höhe von 5 Euro, wenn die 
Beiträge nicht per Lastschrift eingezogen werden können, sondern eine Rechnung 
geschrieben werden muss.  
Bei BTS Shop Wochnik bekommen Vereinsmitglieder einen Rabatt in Höhe von 10 % 
und bei Voswinkel im Werre Park einen Rabatt von 20 %. 
Die Bälle sind erneut teurer geworden, so dass wir Steffis Vorschlag aufgreifen 
werden und als Alternative Babolat testen wollen. Ggfs. müssen wir die Ballkosten für 
die Spieler erhöhen. 
 

Heiko beendet die Jahreshauptversammlung um 20.45 Uhr 
 
Anlagen:  

Anwesenheitsliste der Jahreshauptversammlung 

Aufstellung des Kassierers 

Protokoll: Gez. Brigitte Holtmann 

 
 


